

Latzschürze Verona Classic

Art. No.	Größe (Länge × Breite)
00130-01	110 × 75 cm
00131-01	90 × 75 cm

Latzschürze Verona Classic Bag

Art. No.	Größe (Länge × Breite)
01145-01	110 × 75 cm, Tasche 20 × 39 cm

Latzschürze Verona Bag Schlitz

Art. No.	Größe (Länge × Breite)
01140-01	110 × 75 cm, Tasche 20 × 39 cm



taupe khaki sand

DAS SOLLTEN SIE UNBEDINGT WISSEN

Qualität

59 Farben

Mit dieser einzigartigen Auswahl von Farben ist es möglich, immer den passenden Ton zu treffen.

95° C waschbar

Selbst bei höchsten Waschttemperaturen bleiben die Farben brillant und die Form perfekt.

Made in Germany

Sichert einen gleichbleibenden Qualitätsstandard und schnelle Lieferzeiten.

Vielseitig

Die Latzschürze ist in verschiedenen Bereichen einsetzbar: Service, Pflege, Hygiene, Gastronomie.

Individuell verstellbar

Das Nackenband ist mit einem verdeckten Versteller versehen und kann in der Länge stufenlos angepasst werden.

Pflegeleicht

Das knitterarme, hochveredelte Mischgewebe ist mit wenig Aufwand einfach zu bügeln.

Strapazierfähig

Bänder aus Schürzenstoff mit Nahtverriegelung sehen hochwertig aus und halten auch starker Beanspruchung stand.

Sonderproduktion

Aus einer Vielzahl von Varianten und Designs kann jeder seine individuelle Schürze selbst gestalten.

Garantie

Sie erhalten 2 Jahre Garantie auf Reißfestigkeit und Farbechtheit



WHAT YOU SHOULD KNOW

Quality

59 Colours

With our unique choice of colours, you will always find the right tone.

Washable at 95° C

Even at the highest temperatures, the colours remain bright and the shape perfect!

Made in Germany

Ensures a constant standard of quality and quick delivery.

Versatile

The bib apron can be worn in a variety of environments: gastronomy, healthcare, hygiene, horticulture.

Adjustable

The neckband has a concealed fastener and can be adjusted to multiple lengths.

Easy care

The crease-resistant, high quality blend fabric is easy-iron for a consistently neat and smart appearance.

Hard-Wearing

The tapes are made of apron material with interlocking seams are high quality and also resistant to intense wear and tear.

Special manufacture

From a multitude of variations and designs, everyone can create their own individual aprons.

Guarantee

We give a two-year guarantee on colour fastness and tear resistance.

Bib apron Verona Classic

Art. No.	Size (length × width)
00130-01	110 × 75 cm
00131-01	90 × 75 cm

Bib apron Verona Classic Bag

Art. No.	Size (length × width)
01145-01	110 × 75 cm, Bag 20 × 39 cm

Bib apron Verona Bag Slit

Art. No.	Size (length × width)
01140-01	110 × 75 cm, Bag 20 × 39 cm



taupe khaki sand

